
部分行程遷就反
對派要求，最後
有人耍大牌。

反對派將「修例」與完全是
兩碼子事的考察團綑綁，
是政治綁架經濟民生。

反對派臨急「僭建」行
程，要會見中央官員講
逃犯修例。

反對派需承擔「甩底」有關費
用，但你知我知，佢哋份糧喺
邊度嚟。

龔之平文章批反對派勾外力抹黑家園
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）選舉
事務處被揭發2016年遺失一本選民登記
冊，至今仍未尋回，而事件一直未有公
佈，引起社會批評和關注。行政長官林
鄭月娥昨日表示事件難以接受，自己外
訪回港後昨早舉行內部會議，已提醒各
司局長要以開誠佈公、全面調查、嚴正
追究的3個原則去處理這類事件，避免
同類事件再發生。另外，工聯會立法會
新界西議員麥美娟昨日聯同數名受影響
市民就事件報警；立法會政制事務委員
會主席張國鈞昨日表示，委員會將修訂
下周一的會議議程，加插討論選舉事務
處遺失選民登記冊事件，並會邀請官員
回答議員提問。
林鄭月娥昨日表示，留意到政制及內
地事務局局長聶德權被知會遺失選民登
記冊後，已經責成了選舉事務處要認
真、全面去調查和提交報告，並向廣大
市民，特別是受影響的選民致歉。
她表示，自己覺得事件難以接受，

「當遺失一項這樣重要、牽涉8,000多
名選民個人資料的選民名冊，都不即時
上報給選舉事務處的高層，再上報給局
長，甚至我本人，然後作出對外的公
佈，再看看怎樣做調查、善後的工作，
這是不能夠接受。」林鄭月娥續說，自
己前日從外訪回港，昨早己在內部會議

提醒各司局長，「每一次有這些事件發
生，我們秉持的原則，第一是開誠佈
公，第一時間要說；第二，要全面調
查；第三，需要嚴正追究，看看究竟是
什麼人犯了錯、什麼制度出了漏洞，希
望能夠避免同類事件再發生。」

麥美娟助受影響選民報警
另一方面，麥美娟昨午聯同數名居於
青衣偉盈選區的受影響市民到青衣分區
警署報警。她形容今次事態嚴重，選舉
事務處遺失如此重要的資料，卻隱瞞了
兩年多，至被傳媒揭發才承認，令人質
疑事件是否涉及人為失誤，違反《個人資
料（私隱）條例》下的資料保安原則，甚至

涉及刑事。為免受影響市民個人資料被
盜用，故她陪同受影響市民決定報案，
促警方介入徹查，還公眾一個真相。
麥美娟並批評選舉事務處和政制及內

地事務局後知後覺、溝通混亂，事件非
常離譜。除了要求局方責成選舉事務處
全力徹查及公開交代事件，盡快作出妥
善的補救措施外，她要求當局到受影響
地區舉辦居民大會解釋事件，並主動接
觸相關選民，覆核其資料是否有出現異
樣，釋除市民疑慮。

張國鈞：立會討論 邀官質詢
立法會政制事務委員會主席、民建聯

張國鈞昨日表示，委員會將修訂下周一

的會議議程，加插討論選舉事務處遺失
選民登記冊事件，並會邀請官員回答議
員提問。張國鈞說，事件引起廣泛關
注，委員會共收到13名議員的信件，要
求討論有關問題。
委員會副主席、工聯會陸頌雄表示，

希望能夠邀請到私隱專員公署代表出
席，聽取議員的意見。他又說，政府經
常鼓勵市民登記做選民，但原來會有風
險，批評選舉事務處有關問題是「倒米」。
選舉事務處日前確認，遺失了2016年

立法會換屆選舉新界西一本選民登記
冊，並已報警及通報私隱專員公署，選
管會將就事件進行獨立調查，期望8星
期內完成報告。

急召內會查「失冊」特首：詳查嚴究

香港文匯報訊 據中聯辦網訊，4月10日，中
聯辦主任王志民在辦內會見上海市人大常委會
主任殷一璀一行。
王志民感謝上海市人大長期以來對香港工作

的大力支持，並介紹了近年來香港持續穩中向
好的態勢。希望上海市人大發揮優勢，繼續支
持滬港兩地經貿交流，推動金融市場互聯互
通，攜手開展科技創新，共同為支持香港更好
融入國家發展大局和推進「一國兩制」實踐行
穩致遠貢獻力量。
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惡搞人哋結果搞着自己，除咗現眼報都諗唔
到更貼切嘅形容。社民連主席吳文遠日前喺
《蘋果日報》登頭版廣告惡搞梁振英（CY），
話就話同《蘋果》法律部商量過，但結果就俾

人捉到佢個廣告聲稱係由「香港人忍耐力有限公司」贊助刊
登，而其實香港就「有限公司」稱謂嘅使用係有法例規定
嘅。CY噚日就表示佢個律師已經舉報咗有關人等涉嫌觸犯
相關法律，唔少人都恥笑吳文遠「捉蟲入屎忽」，揶揄佢呢
頭籌完錢登廣告，嗰頭又可以籌錢畀自己打官司啦。
玩嘢玩得高明，有時真係冇佢符，但如果自己有痛腳外

露，俾人捉到真係唔怪得人。話說CY近日積極監察有咩商
戶喺《蘋果》落廣告，呼籲社會唔好助長歪風。吳文遠唔抵
得CY咁樣監察法，於是懶有趣咁眾籌賣廣告惡搞對方，點
知當日就俾CY四両撥千斤咁多謝佢幫手宣傳，轉個頭仲有
法律界人士同CY講，個廣告聲稱由「香港人忍耐力有限公
司」贊助刊登，但嗰間公司似乎係冇正式註冊，咁就涉嫌觸
犯《公司條例》嘞。而吳文遠同《蘋果》當日都迴避呢個法
律問題冇澄清。
唔少人當時都支持CY告吳文遠班人，結果噚日CY就喺
facebook出post，話佢個委託律師已經查明冇呢間公司，
「就此虛假陳述，我委託的律師已經舉報有關人等涉嫌觸犯
相關法律。」

正反兩方齊恥笑吳捉蟲
一眾CY支持者就留言叫好。「Stephen Kwan Hing

Lee」話︰「好！梁先生，做得好！我撐你！」「Simon
Pun」表示︰「要為佢哋小學雞做法付出代價。」有啲人就
恥笑吳文遠同《蘋果》。「Lau Chak Ming」揶揄︰「就這
種智商也能存活這麼久。」「劉瑞潮」話︰「咁大間『全霉
（傳媒）機構』，都犯咗咁低級錯誤。」
唔止CY支持者，反對派方面都有唔少人恥笑吳文遠。電

台DJ「健吾」轉載CY個post話︰「政治人，唔好學你哋睇
唔起嘅KOL。我講過好×多次。」「Earnest To」亦喺
「健吾」個post度留言︰「支持CY！告到班友甩褲！」
「Vienn Leung」反諷吳文遠︰「『泛民』好威威呀，落晒CY
面呀，CY好無聊呀！今日係香港民主最光明既（嘅）一天！
聽日一定會更加好架（㗎）姐（啫），你話係咪呀吳文遠？」
「Marvin Ng」就直接咁話︰「×……咁都比（俾）CY捉到。」
「Siu Ming」亦話︰「比（俾）人當狗咁×。」「Wing NG」
表示︰「除左（咗）抵死都唔知可以講乜。」
「Marco Ming」寸吳文遠︰「又可以搞眾籌啦（打官

司）。」「Ga Gor Gi」繼續抽擊︰「『行人路大將軍』
（吳文遠）為左（咗）錢乜野（嘢）苦肉計都諗得出，先籌
募十六萬（『社氓連』會抽手續費）落廣告，然後令自己官
司纏身再籌一筆去打官司。」「Derek Pak Lun Ip」就好有
幽默感咁引用民主黨黃碧雲嘅言論︰「好彩有告你咋。」
吳文遠就死撐出post扮冇嘢，話CY係「小氣（器）

鬼」，「都唔知點樣應酬佢好」喎，仲叫擔心佢有事嘅人唔
好跟車太貼添。咁又係，自己先啱啱慘痛「車禍」，其他人
都真係要睇住啊。 ■香港文匯報記者 甘瑜

老作公司登廣告
吳文遠博俾CY告

長三角考察團副團長、民建聯立法
會議員葛珮帆（EQ）表示，此行

已經計劃了一段時間，主要是讓立法會
議員更了解內地創科、教育、金融等發
展，讓大家了解內地的最新形勢。
她指出，當中有部分行程，例如到復

旦大學參觀，是專為「專業議政」、教
育界議員葉建源而設，當初為要遷就反

對派議員，其他議員須放棄部分行程，
現出發在即，反對派卻出爾反爾聲稱退
出。

EQ：政治綁架經濟民生
葛珮帆認為，今次赴長三角參觀考

察，與《逃犯條例》修訂完全是兩碼子
的事情，但民主黨黃碧雲近日又要求安
排中央官員在行程中與反對派討論《逃
犯條例》修訂，顯然是以政治凌駕民生
及經濟發展。

何啟明：提行程又放飛機
工聯會立法會議員何啟明指出，是次

長三角考察團，着重了解內地經濟產業
發展。其中，安排到杭州參觀阿里巴巴
推動的智慧城市，亦是「專業議政」、資訊
科技界議員莫乃光一直掛在口邊的事
物。而參觀內地高校及飛機廠，也是應
葉建源及公民黨譚文豪提出才安排。但

反對派為達政治目的，卻把民生發展事
情拋諸腦後。他又指出，此行安排在復
活節假期出發，立法會根本沒有安排會
議，只是花數天時間而已，批評反對派
的說法是「玩政治手段」，只是一堆藉口。

陳振英：考察團無關修例
立法會金融界議員陳振英認為，去年

議員赴大灣區考察，這次赴長三角考
察，兩個經濟區各有特色，發展都很
好，議員可以通過參觀考察，發掘當中
有什麼經驗可以供香港發展借鏡。他
說，今次屬經濟、民生及科技的考察，
與《逃犯條例》修訂工作拉不上任何關
係，不應混為一談。反對派議員聲稱要
退出考察團，是反對派自己的損失。
立法會秘書處表示，有關考察團已付

的開支，一如以往的安排，退出考察的
議員需承擔有關費用，並且不可從有關
議員的海外職務訪問賬目中扣除。

香港文匯報訊（記者 鄭治

祖）反對派連日阻撓《逃犯條

例》修訂，但始終未獲社會主流

認同，技窮的他們日前聲稱，要

留港反映巿民對修訂《逃犯條

例》的意見，7名已報名參加本

月21日出發的立法會長三角考

察團的反對派議員，日前突然聲

稱「全部退出」，打亂了原訂的

行程安排。多名已報名參團的立

法會議員昨日接受香港文匯報訪

問時均表示，當初討論行程時，

有部分環節主要應反對派的訴求

而訂，現在他們一句「退出」便

抽身，打亂了整個行程安排，更

重要就是從反對派的表現，證明

他們根本就不打算溝通考察，一

切都只從自身的利益出發。
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■王志民主任（右）與殷一璀主任合影。
中聯辦網站圖片

■■麥美娟麥美娟
聯同受影聯同受影
響市民向響市民向
警方遞交警方遞交
請願信請願信。。

■■張國鈞張國鈞（（左左））與陸頌雄與陸頌雄（（右右））表示表示，，將加插議程討論遺將加插議程討論遺
失選民登記冊事宜失選民登記冊事宜。。 香港文匯報記者香港文匯報記者鄭治祖鄭治祖 攝攝

■一出嚟搞
事就被 CY
捉到破綻，
真係檢討吓
啦大將軍。
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香港文匯報訊 繼上月底陳方安生、郭榮鏗等人
去美國「告洋狀」之後，近日，陳方安生又密謀下
月去德國，李柱銘等人也將在本月「組團」到美
加。對此，《大公報》昨日刊發署名「龔之平」的
評論文章《市民不需要那些抹黑家園的「說
客」》，指出香港社會日益成熟，反對派這些表
演，除了招來人們同仇敵愾的反感，沒能掀起多少
波瀾。「因為但凡有理性的人都知道，古往今來，
凡與外部勢力勾結苟合的，都沒安什麼好心腸，也
不會有什麼好下場。」文章引起廣泛迴響。
對於陳方安生之流的滑稽表演，文章說，市民看
得見，他們接二連三跑到國外，抹黑特區政府、攻
擊中央政府，不遺餘力地唱衰香港；市民有憂慮，

他們將顛倒了的事實、扭曲後的真相處心
積慮地推至他國反華政客

面前，堆高其破壞香港發展環境的「彈藥」；市民
會發現，他們不是與港人志同道合的人，而是可恥
地與外國反華亂港勢力「行埋一齊」。他們是市民
「最熟悉的陌生人」，他們與民意背道而馳。

實際行動：出賣要挾香港
文章特別提到，反對派「唱衰」香港、抹黑香港
的行為，在近期進一步升級，他們不再滿足於簡單
的立場表達，而是採取了實際的政治行動，站在美
國人的立場上，赤裸裸地要挾香港市民「就範」。
取消單獨關稅區、阻止《逃犯條例》的修訂、改變
對香港的公平政策……所有這些將嚴重削弱香港經
濟金融發展、嚴重影響香港司法獨立、破壞香港社
會穩定發展的所謂「建議」，不是出自美國國會議
員與反華政客之口，也不是出自美國安全部門的政
策文件之內，而是出自於香港特區立法會議員與前

政府高官之口，豈能不讓人憤怒？
龔之平在文中質問：環顧世界上任何一個地區，

有誰敢如此狂妄地拿本國民眾的切身利益為威脅對
象？又有誰敢如此囂張地要求外國政府「制裁」本
國居民？反對派不僅是在「抹黑」香港，也不只是
簡單的「唱衰」，而是在拆港人的台、倒港人的
米，用一位商界人士的話：「是阻港人『搵食』、
阻市民『發達』」！陳方安生還曾在國旗、區旗之
下宣誓「效忠」香港特區，郭榮鏗等人更是現任中
華人民共和國香港特區的立法會議員，如今竟是如
此無視港人利益、無視市民福祉，豈能不令港人心
寒？

想做大佬 樂當外力棋子
評論指，反對派根本就是美國當局一枚可用的政

治「棋子」。陳方安生之流不會不知道美國打「香

港牌」會危及國家主權安全、會危及香港的根本福
祉，更不會不知道若將市民利益拱手相讓，會對香
港造成多大的破壞。但他們仍然如此，更不惜扮演
美國政治代理人的角色，替美國「制裁」香港、對
抗中國搖旗吶喊，原因何在？答案是政治野心。他
們要麼想延續自己的影響力、要麼想做反對派的
「造王者」、要麼想成為新的反對派大佬。美國政
客正是利用他們各自的「慾望」和「弱點」，下達
命令、鼓動對抗、煽動對立。
文章說，接下來，反對派或可繼續「外訪」、或
可繼續向外國政要「告洋狀」，但要再想欺騙市民
已無可能。那些不請自去的「說客」，已經露出了
騙子、混子和棋子的本相，他們的家園在他方，他
們和市民不在一條船上，「歸去不來」
才是他們最好的歸宿。


